

EDITORIAL

La publicación del primer número de la **Revista Mexicana de Mastozoología** marca una nueva fase en el desarrollo de la Asociación Mexicana de Mastozoología, que permitirá consolidar la comunicación entre sus miembros.

La publicación de una revista científica no es una tarea fácil. En la AMMAC la idea de contar con una publicación periódica data de hace más de una década. Sin embargo, emprender una tarea de esta naturaleza requiere de una reflexión profunda sobre la utilidad de la revista y los problemas recurrentes con las publicaciones periódicas, como es la falta de recursos, que inciden negativamente en su periodicidad, continuidad y calidad.

Dos aspectos que fueron fundamentales en la decisión de empezar la revista son: los problemas que enfrenta la diversidad biológica del país y la dificultad para publicar en foros de alta calidad académica la información sobre temas de interés regional, que son básicos para evaluar la situación actual de los mamíferos y diseñar estrategias para su conservación. Es por esto que la revista dará prioridad a la publicación de artículos que aborden temas de escasa incidencia en otras revistas de mastozoología, como son inventarios, biodiversidad, distribución, historia natural, taxonomía, sistemática y conservación.

La **Revista Mexicana de Mastozoología** es una publicación de cobertura regional, ya que se pretende que sea un foro para México y los países de Centroamérica. En la Asociación tenemos una gran esperanza de que, a partir de este número, la comunidad científica nacional e internacional considere a esta revista como un medio adecuado para la publicación de artículos relacionados con los temas antes mencionados.

Es para mí un gran honor poder iniciar esta nueva empresa, que espero redunde en un mejor conocimiento y conservación de los mamíferos de México.

Gerardo Ceballos, Editor General